
 

 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

7 de abril de 2015, na sede da SPPREV: 

- O diretor-presidente em exercício da SPPREV, José Roberto de Moraes, 

abriu a reunião, passando os informes gerais.  

- Em seguida, debatida a Bonificação por Resultados - BR, oportunidade em 

que foi passada a palavra à assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, que 

informou acerca do andamento do processo. 

- Após, a Diretoria Executiva passou a discutir o abono de horas para os 

servidores da SPPREV.  Desta forma deliberou-se que pode haver o abono de 

horas para os funcionários celetistas da SPPREV, na razão de seis faltas 

abonadas por ano, podendo ser uma por mês. Neste momento, o diretor de 

Benefícios – Servidores Públicos, Fernando Zanelli ponderou que, no mês em 

que for utilizada a abonada pelo funcionário, as 10 horas constantes no art. 9º, 

§ 1º da Portaria nº 227/14, que dispõe sobre os procedimentos para apuração 

da jornada de trabalho mensal dos empregados públicos da São Paulo 

Previdência, horas estas referentes ao limite máximo permitido para 

compensação de jornada de trabalho, mediante autorização do superior 

imediato, a que o servidor pode utilizar mensalmente, deverão sofrer o 

decréscimo correspondente.  



- Assim, depois de respondidos os questionamentos e esclarecidas as dúvidas, 

o Balanço Geral de 2014 foi aprovado por unanimidade pela Diretoria 

Executiva. 

 


